



NO 2

令和6年4月25日

文責：喜多三郎

『いのちを大切に、進んで学ぶ、素直でたくましい子どもの育成』

島五小だより ふるさと安中大好き！

～すなおさいっぱい かしこさいっぱい たくましさいっぱい～

○楽しかった1年生を迎える会・歓迎遠足

4月12日（金）に、1年生を迎える会及び、歓迎遠足を行いました。歓迎遠足は、温かい天候にも恵まれ、目的地ひょうたん池公園まで全校みんなで行きました。1年生を迎える会では、運営・集会委員会を中心として、2年生以上の各学年が1年生に喜んでもらえるようなクイズを出したり、役割を担ったりしながら進め、1年生もとてもうれしそうでした。弁当も1年生は、ペアの6年生と一緒に食べ、帰りも徒歩で学校まで無事に帰り、その後、家まで頑張って帰りました。小学校初めての遠足を、満喫した1年生の笑顔でした。次は、5月26日（日）に開催予定の運動会でも、子どもたちの頑張りに期待したいものです。



○避難訓練

4月17日（水）、今年度、第1回目の避難訓練を実施しました。子どもたち一人一人が、校内放送をしっかりと聞き、何が起きたかをきちんと把握し、安全に運動場に避難しながら、避難経路の確認を行いました。子どもたちは、「お（押さない）は（走らない）し（しゃべらない）も（もどらない）」の決まりを守り、安全に行動できました。今回は、学校での地震発生を想定し実施しましたが、もしも災害に出くわしたとき、自分の命を守る行動とは？家や店舗等、自分一人の時、子どもたち同士だけの時等、さまざまな場面で命を守る行動をについて各教室で考えました。今後とも、交通安全も含め、場所やさまざまな場面における自分の命を守るよりよい行動について、考えさせていきたいと思っております。危険予知能力の育成を図るいい機会でもないと捉えています。



みんなちがって みんないい！
笑顔いっぱい、ひとみ輝く第五小

《安全第一 楽しい連休を》

暑すぎず、寒すぎず、時に雨の恵みをいただきながら、もうすでに暑い日もありますが、爽やかな日々が続いています。今ではあまり見かけなくなった鯉のぼりが空に映えます。連休中の5月5日は、『こどもの日』です。「こどもの人権を尊重し、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日」として、1948年に制定された国民の休日です。五小の子どもたちも、毎日、元気です。学ぶ姿、遊ぶ姿、そして働く姿が輝きを放ちます。一人一人が、「いい声、いい顔、いい姿」で過ごしています。今後とも、さらに輝きを放つよう指導・支援してまいります。今後とも、皆様方の温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、連休中の過ごし方について、また、交通事故や河川等での水難事故にも注意が必要です。学校でも日頃から指導をしていますが、この連休中、ご家庭や地域でも指導や見守りをお願いします。あわせまして、決して気を緩めることのない感染症等予防への一人一人の心がけも大切です。『早寝・早起き・朝ごはん・朝トイレ』を心がけ、生活のリズムを崩すことのないよう楽しいゴールデンウィークとしてください。